
INDICA~AO No OJ~ ,DE 2013. 
(Au tor: Vereador Aldonir Cabral/ PDT) 

cf~!{~RA MUNltlPAL DE C~SC~1:, 
Rt~cebi :f<L~ 
- Kleirie S. Ma·!}e-~: _ .. " 
Vketora C::! p:cnt3ilc e Apolo a-:, ~·e~·- J_ s 

Propoe ao Executivo Municipal a implanta<;:ao das 
Farmacias Basicas nas UPAs I e II, e na Upa III, 
que esta sendo construida, na forma que 
especifica. 

Excelentissimo Senhor Presidente da Camara Municipal de Cascavel 

0 Vereador Aldonir Cabral/PDT, com amparo no art. 116 do Regimento 
Interno -desta Casa de Leis, solicita a Mesa Diretora, seja submetida a 
leitura desta Indica<;:ao no Egregio Pleniirio Legislativo e, depois de 
cumpridas todas as formalidades regimentais, seja encaminhada ao Exmo. 
Senhor Edgar Bueno, Prefeito de Cascavel, propondo as seguintes 
providencias, que visam ao interesse publico: 

L Que o Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saude, 
envide estudos com o objetivo de implantar os servi<;:os e atendimentos que sao 
prestados pelas Farmacias Basicas, dentro das Unidades de Pronto Atendimento -
UP As I e II, e na UPA III que esta em constru<;:ao. 

Justifica~riio 

E a Indica<;:ao, Sala das Sessoes, 
Cascavel, 10 de janeiro de 2013. I -- I ' 

AldonJ Cabral !~, 
Verel;(dorjPDT I -
, , I .,1 I. / ---
_}(>.JJ!!· 'S _: .... -~:/ 

A presente proposta legislativa tern o foco principal de atender a inumeras 
reivindica<,;oes que estao sendo feitas por usuiirios e pacientes que se utilizam dos 
servi<,;os prestados nas Unidades de Pronto Atendimento - UPAs I e II, e na UPA III 
que esta em constru<;:ao 

Imperioso dizer, que as pessoas que procuram as UPAs buscam pelos servi<;:os de 
atendimento medico, uma vez que estao acometidas por algum tipo de enfermidade. 
Em sua maioria, sao pessoas idosas, maes com crian<;:as de colo, e pessoas 
carentes. E o fato de essas unidades medicas estarem localizadas distantes das 
farmacias basicas de Cascavel gera condit,;6es preciirias para que essas pessoas 
adquiram os medicamentos receitados pelos medicos. 

Ha ainda, o aspecto das despesas a que essas pessoas sao submetidas, pois, como 
nao ha farmacia basica nas UPAs, sao obrigadas a dispender recursos, como o 
pagamento de transporte coletivo e de taxi, para chegarem as farmacia e adquirirem 
os medicamentos. Por isso, mister se faz a implanta<;:ao das Farmacias Basicas nas 
UPAs, para que o Executivo Municipal possa prestar urn servi<,;o eficiente e que 
venha a atender aos anseios das pessoas que procuram as Unidades de Pronto 
Atendimento. 
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or&mara tlunitipal be orasrauel 
ESTADO DO PARANA 

Pelos motivos ora expostos, espero, pais, contar com o apoio do Executivo a esta 
reivindica<yao, para resolver os problemas enfrentados pelas pessoas que procuram 
o atendimento medico nas UPAs I e II. 
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